



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

*Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Wir trauern um

Seynabou Mame Dieng

17.3.2017-22.5.2022

Nach einem tragischen Badeunfall verstarb ein so lebensfrohes und glückliches Kindergartenkind unserer Schule. Seynabous Tod lässt uns alle fassungslos, tief betroffen und sehr traurig zurück.

In unseren Gedanken sind wir ganz nah bei ihren Eltern und Geschwistern und wünschen ihnen und den Angehörigen viel Kraft und Zuversicht.

Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen, Mitarbeitende, Team Tagesstruktur und die Schulleitung der Primarstufe Lysbüchel